現特児況別童

くなります。通知が届かない方提出がないと手当が受けられなめに行うものです。期限までに ける資格があるかを確認するた現況届は、引き続き手当を受 現況届は、引き続き手当を受案内通知を送付しました。 止中の方を含む)に、現況届の 手当を受給している方(支給停 お問い合わせください。

市議会の 7月12日に開催された、 (I 議長 . 副

▽受付期間 休~8月31日火(土曜・日曜 特別児童扶養手当…8月2日 児童扶養手当…8月31日火ま で(土曜・日曜日、祝日を除く)

▽受付時間 午前8時3分~正 ▽受付時間 午前8時3分~正 ※子ども政策課のみ8月4日

25日の水曜日 8月28日(土)

沢届の提出を忘れずに 別児童扶養手当の 里扶養手当・ 養手当・特別児童扶養 ∇ \bigvee >**問合せ** 受け付けます。

現況届の提出を忘れずに児童育成手当の

上、同封の返信用封筒を使い郵いる現況届に必要事項を記入のす。既に対象者の方に送付して を紛失された方はお問い合わせ送で提出してください。現況届 いと手当が受けられなくなりまする必要があります。提出がな給している方は、現況届を提出 児童手当・ 児童育成手当を受

日を除く)

窓口で申請する場合

受付時間…午前8時30 3分~正

あき また、各委員会で委員長が決

- まりました。
- 福祉文教委員長…中村のりひと環境建設委員長…中村一広
- 議会運営委員長…村野栄一

●副議長…増﨑俊宏●議長…中嶋博幸

ました。 議で、

議で、議長・副議長が選出される野市議会第2回定例会開会会

査委員に子籠敏人氏

中嶋博幸議長

まりました。 了に伴い、

一分和7年6月30日までです。 任期は、令和3年7月12日か

增崎俊宏副議長

議長が決まりました

- 総務委員長…窪島成一

に伴い、新しい監査委員が決議会選出の監査委員の任期満

特別児童扶養手当は郵送でも 分も受け付けます。 午後1時~5時 15 ▽対象 児童手当受給者、児童●受付場所…子ども政策課、五年、午後1時~5時15分

チェアスキー

童扶養手当受給者(支給停止対象 児童扶養手当・特別児

記載されているもの ▽**持ち物** 現況届の案内通知に中の方を含む) 子ども政策課子ども ○持ち物 現況届、窓口に来ら 育成手当受給者のみ)、その 育成手当受給者のみ)、その 他の必要書類(該当する方の本人確認書類(運転

▽**問合せ** 子ども政策課子ども

を実施します 「後期高齢者医療健康診査「特定健康診査」



は

-チェアスキーを始めたきっ

い。とうはお問い合わせくださない場合はお問い合わせくださない場合はお問い合わせください。お手元に届いていい。 対象の方には、 7月下旬に受

対象

明るい将来が見えず、笑うことおぼえました。当時、夢を失い

●後期高齢者医療制度に加入して期高齢者医療健康診査…後

→ 30 **健診** 以 問 で (火) 関 で (火) に 関 で (大) に で (大 感染拡大の状況などで、期間※新型コロナウイルス感染症の を変更する場合があります。 8月1日 (日) 5 11 月

込みました。

現在、世界のトップチェアス

▽費用無 直通558 健康課健康づくり 183

> すが、苦労されたことは キーヤーとして活躍されていま

、パラリンピックでは成績を残 初めて出場した、ソルトレイ

児童 森井大輝さんヘインタビュー 障がい者スポーツの普及状況などの話を伺いました。 市内在住のチェアスキーヤー森井大輝さんへ、現在の活動や

森井大輝(トヨタ自動車株式会社所属)

来の夢も希望もすべてなくなっ故で歩けなくなってしまい、将

ていました。その時、入院して

になった。 り戻せるのではないかと思い、 いか、もう一度、夢と希望を取 ば、心の底から笑えるのではな ている人が、笑っている姿を見分にとって、同じ障がいを持っすらできなくなくなっていた自 が見えるくらいの笑顔に衝撃をり、ハイタッチをしたり、奥歯 好きですが、始めた当時は苦しし、成績が残せるようになりまし、成績が残せるようになりました。今では、トレーニングはした。体と痛感し、帰国後、本格的にトと痛感し、帰国後、本格的にト と痛感し、帰国後、本格的にトようでした。これでは勝てない 比較は、まるで大人と子どもの選手の鍛え上げられた身体との 取り入れてなく、身体も細く体ジカルトレーニングはほとんど 頼り、なんとか活動していましは、事故の時の保険金や両親にます。それから、遠征費など ます。それから、遠征費などくてとても辛い思い出があり好きですが、始めた当時は苦し 力もありませんでした。海外の の体力の差でした。当時、フィの時感じたのが、海外の選手と すことが出来ませんでした。そ

コーチや選手同士で抱き合った

ている選手が、

ゴールエリアで

ラリンピックのアルペンスキー いた病院のテレビで見た長野パ

に釘付けになりました。出場し

中での、初めてのメダル獲得ですが、パラリンピックでメダルでリンピックでメダルないったので、ののに入ることもあったのでンピック前の国際大会でも、3 ノパラリンピックです。 パラリー 初めてメダルを獲得したトリー思い出に残る大会は

―コロナ禍での

海外遠征には行きませんでしは、コロナの影響などを考慮しになりました。それから、昨年になりました。それから、昨年に会う機会を抑えられながらも は
一障がい者スポーツの普及状況
一障がい者スポーツの普及状況
にPCR検査を実施して陰性で キーの調整に時間をかけることエンジニアの方々とチェアスありますが、頭を切り替えて、を確認できなかったので不安は い、うつさないようための体調管理を独 響で、発 トップ選手とのタイム差ことができなかったり、 は、毎回、移動する72時間以内で県をまたいだ移動をするとき を作りました。これにより、 うになりました。脊 にしました。それから合宿など た。海外の難しいコースを滑る ングをするために、 発熱しやす 熱が出ない つにトレーニ -ム差や技術にり、海外の 徹底しまし 自宅にジム ようにする 体質でもあ 損傷の影

す。今では、私のようにスポーけられることは少なかったでは、メディアでも取り上障がい者スポーツへの関心も低障がい者スポーツへの関心も低 たり、パラリンピック選手がコツ選手として企業が支えてくれ ディアでの露出度 マーシャルに採用さ れたり、 り、 メ

し、垣根のない世界に感動しまいます。ぜひ多くの方に、スいます。ぜひ多くの方に、スいます。ぜひ多くの方に、スだきたいです。 し、 でがい者スポーツの普及 し、 垣根のない世界に感動しま し、 垣根のない世界に感動しま をがい者と健常者が共に競い合 機会も増えていますね。 以前、 者の方がスポーツを経験するいると実感しています。障が 者スポーツにも 80ています。 障がりにも注目が集まっ

メッセージを 一将来を夢見る子どもたちへ

とえ失敗しても、そのことがさに進んで欲しいです。また、たが生まれてくる可能性を信じ前が生まれてくる可能性を信じ前かを変えることは、失敗する怖 ンジする気持ちをもち続けて欲繋がる一歩となるので、チャレ 繋がる一歩となるので、チャレらに自分自身を成長させ、夢に し いです。 新しいことをはじめたり、

-今後の大会や目標は

け越民てた、 ピックが予定されています。市来年の3月には北京パラリン たいです。 の方と共に、コロナ禍を乗り トレーニングに励んでい悲願の金メダル獲得に向

